



**Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Oestrich-Winkeler Stadtparlament**

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Roland Laube

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Laube,  
beigefügt übersende ich eine Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN mit der Bitte um Beantwortung in der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 19. August 2019.

**Anfrage: „Bäume an der Rheingaustraße“**

Die Bäume entlang der Rheingaustraße zwischen Mittelheim und Oestrich befinden sich in einem sichtlich gestressten Zustand. Das bereits braun werdende Laub lässt angesichts der Trockenheiten und der kleinen Baumscheiben auf akuten Wassermangel schließen. Zahlreiche Bäume wurden in den letzten Jahren bereits entfernt und die Baumscheiben nicht wieder neu bepflanzt. Dazu habe ich folgende Fragen:

1. Welches Ziel verfolgt der Magistrat bzgl. Erhalt dieser Baumreihe?
2. Sollte die Baumreihe nachhaltig erhalten bleiben, so habe ich folgende Ergänzungsfragen:
  - a. ist der Zustand der Bäume erfasst und liegen Vorschläge zur Verbesserung der Vegetationsbedingungen der Bäume vor?  
Wenn ja, welche und wie sieht die Umsetzung aus?
  - b. Werden die derzeit leeren Baumscheiben wieder bepflanzt?  
Wenn ja, wann?

Klaus Bleuel

Oestrich-Winkel, 12. August 2019